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令和元年第 11回  日高市教育委員会会議録  

 

開催の日時  令和元年 11月 22日（金曜日）  

午後１時 43分から２時 59分まで  

会議開催の場所  市役所 503会議室  

会議の公開又は非公開の別  公開。ただし人事案件については非公開。  

非公開理由  個人に関する情報が含まれるため。  

出席委員の氏名  中村一夫（教育長）・山川治美・島村由起男・井

上三枝・新堀陽子  

欠席委員の氏名  なし  

説明員の職氏名  教育部長  吉野靖彦・教育部参事  秋馬信之・教

育総務課長  荻野毅・学校教育課長  野村弘人・

学校教育課副参事  松崎努・生涯学習課長  駒井

実・文化財担当主幹  松本尚也  

出席した事務局職員の職氏名  教育総務課主幹  菊地誠治  

傍聴者数  ２人  

会議資料の名称  会議次第・教育長報告・議案第 36から 41号・報告

第５号・配布資料一覧  

 

議題及び決定事項等  

議案第 36号  教育長の給与等に関する条例の一部を改正する条例  

原案どおり可決  

議案第 37号  日高市学校運営協議会規則の一部を改正する規則  

原案どおり可決  

議案第 38号  日高市立小・中学校管理規則の一部を改正する規則  

原案どおり可決  

議案第 39号  日高市立小・中学校評議員設置要綱の廃止について  

原案どおり可決  

議案第 40号  公の施設の指定管理者の指定について  

原案どおり可決  

議案第 41号  学校給食費の改定時期について  

原案どおり可決  

報告第５号  専決処理について  

原案どおり承認  

 

会議の経過  

１）前回会議録の承認事項  出席委員異議なく承認  

２）教育長報告の要旨  

○校長会議、教育委員会部課長会議における教育長指示・伝達内容について報告
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した。  

○その他、各部課長から、実施した事業等の結果と今後の予定を報告した。  

 

３）教育長報告についての質疑及び答弁の要旨  

【教育長報告関連】  

（委員）西部教育事務所の令和２年度当初人事に係る市教委訪問について、市とし

て、どのような要望をしているのか。  

（学校教育課長）一つ目は経験人事についてであるが、他の管轄への異動を希望し

ている方がいるので、その点について要望していく。また、日高市が過員状況と

なってきているので、状況を教育事務所に伝えて、本採用の方を他市で取ってい

ただく状況となってきている。  

（委員）以前の会議で、市の人事異動方針決定の際に申し上げたが、小中一貫教育

を進めていくにあたっての人事的な要望は何かあるか。  

（学校教育課長）小中一貫教育の加配を６地区において要望したいと考えている。  

（委員）加配の内容は。  

（学校教育課長）中学校で全部申請を出したところであるが、兼務発令が出来るた

め小学校に乗り入れて教科を教えていただこうと考えている。  

（委員）小中一貫教育を進めていくうえで教員の配置は重要なこととなるので、教

育事務所の人事異動方針からあまり逸脱は出来ないであろうが、日高市独自の人

事異動方針を来年度以降について、打ちだしていくと良いのではないか。  

（学校教育課長）小中一貫教育を進めるにあたり強く要望していきたい。  

 

（委員）文化財の関係で、高根小など水田で収穫した米を昔の脱穀機などの民具に

ついて体験できるように貸し出ししているとの事であるが、ほかの学校でも同様

にできれば貴重な体験ができるようになり良いと思われる。  

（教育長）高根小については、校庭の隅に水田を設置しており、収穫した米により

餅つきなどもやっている。高萩地区なども水田が周りにあるので、体験学習が出

来る可能性がある。ほかの学校へも高根小の取り組みを紹介していきたい。  

 

【教育長報告：資料１関連】  

（委員）学力向上について、県教育局から学校・市への全面的な支援をいただくと

は、どのような支援であるか。  

（学校教育課副参事）職員へ指導方法の研修会や学力検査結果の分析の仕方、活か

し方などを指導してもらうアドバイスや支援をいただくものである。場合によっ

ては、教員を一人つけてもらい指導が充実するような人事的な配慮もいただける。  

（委員）学力を上げる方法論として、教育側からの考え方でそのような配慮もある

のかもしれないが、子どもたちがやりたいと思った時にやれる環境を作ることが

必要である。新任や新たに着任するなどの入れ替わりの激しい学校について、弊

害が出てきているように感じる。  

（教育長）人事などについて配慮して進めていきたい。  
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４）議案についての質疑及び答弁の要旨  

  議案第 36号について  

 質疑なし  

 

 議案第 37号について  

（委員）今までは、学校評議員で運営していたが、運営協議会の委員の人数は。  

（学校教育課長）規則で１０人としている。従来の学校評議員は、各学校５人以

内であったので、小・中学校区で合わせて１０人となっている。  

（委員）委員の候補者には、すでに打診をしているのか。  

（学校教育課長）公募委員については、１２月広報により募集し、ほかの委員に

ついては、学校長から推薦をいただく予定となっている。  

 

議案第 38号について  

 質疑なし  

 

議案第 39号について  

 質疑なし  

 

議案第 40号について  

（委員）指定管理者による学校体育施設等の開放に関する業務とは、どのような

内容か。  

（生涯学習課長）学校体育館の夜間開放に関する業務などで、モップの貸し出し

など貸し出しに際しての管理をしてもらうこととなる。  

（委員２）指定管理者について、５年ごとに、事業団体を募集して新たに審査し

選定するということか。  

（生涯学習課長）そのとおりである。現段階では候補者であるので、契約はこれ

からとなる。  

（委員２）募集の際に金額の提示があったと思われるが、前回の管理業者と比べ

ていかがか。  

（生涯学習課長）前回より若干下がっている。自主事業による収益を生み出すと

いうことで、下がった金額での提示となったものと考えられる。  

（委員２）サービスの低下にならないようにお願いしたい。  

（生涯学習課長）事業団体と良く協議をしていく。  

 

議案第 41号について  

 質疑なし  

 

 報告第５号について（非公開）  

 非公開のため記載せず  
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５）その他  

（１）次回定例会の日程等について  

○ 12月定例会： 12月 19日（木曜日）午後２時 00分から  委員了承  

○１月定例会：１月 30日（木曜日）午後１時 40分から  委員了承  

（２）その他連絡事項  

  ○令和２年日高市成人式  

   １月 12日（日曜日）午前 11時開式（ひだかアリーナ）  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


